



# La maison pain d'épices des 6B

publié le 18/02/2020

Mmes Dörnenburg et Le Gall

## Descriptif :

Avant les vacances de Noël, les élèves de la 6ème B, classe bilangue, ont confectionné une maison en pain d'épices digne de celle d'« Hansel et Gretel », avec l'aide de Mmes Dörnenburg, professeur d'allemand, et Le Gall, professeur de français.

## La maison pain d'épices des 6B

Avant les vacances de Noël, les élèves de la 6ème B, classe bilangue, ont confectionné une maison en pain d'épices digne de celle d'« Hansel et Gretel », avec l'aide de Mmes Dörnenburg, professeur d'allemand, et Le Gall, professeur de français.

Cette réalisation a été l'occasion pour les élèves germanistes et leurs camarades de découvrir une tradition germanique.

Par ailleurs, cette activité, en lien avec le travail sur les contes merveilleux mené en cours de français, a permis d'évoquer la biographie des frères Grimm, célèbres linguistes et collecteurs d'histoires traditionnelles allemandes.

Grâce à un diaporama, la classe a même pu suivre la réputée « route des contes », longue de près de 500 kilomètres.

Tous les participants étaient très satisfaits du résultat, aussi bon que beau !

## Portfolio

